

Inicio > Colombia > Renuncia en **Ecopetrol**: Esteban Restrepo dejó el cargo para asumir la gerencia...

Colombia **ÚLTIMAS NOTICIAS**

# Renuncia en **Ecopetrol**: Esteban Restrepo dejó el cargo para asumir la gerencia de campaña presidencial de Daniel Quintero

📅 agosto 21, 2025

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



Una sorpresiva movida política sacudió en las últimas horas a **Ecopetrol**. Esteban Restrepo Taborda, quien se desempeñaba como Secretario Privado de la presidencia de la petrolera estatal, presentó oficialmente su renuncia al cargo, efectiva a partir del 20 de agosto, con el fin de asumir la gerencia de campaña presidencial de Daniel Quintero.

En una carta dirigida al presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, Restrepo manifestó: *"Con sentimientos encontrados, presento mi renuncia al cargo de Profesional Senior de Gestión de Presidencia de **Ecopetrol** S.A., efectiva a partir del 20 de agosto del presente año".*

El exfuncionario agradeció a la compañía por el tiempo de trabajo, asegurando que su paso por la empresa fue enriquecedor en lo personal y lo profesional: *"Este tiempo ha sido una experiencia enriquecedora, tanto en lo profesional como en lo personal, en la que adquirí aprendizajes que me acompañarán siempre".*

Restrepo, quien fue una de las fichas claves del exalcalde de Medellín Daniel Quintero durante su administración, ahora asume un nuevo reto en la arena política nacional. En su misiva, también destacó el sentido de pertenencia y lazos personales que deja en la estatal: *"Me llevo no solo el orgullo de haber contribuido a esta gran empresa, sino también el cariño y las vivencias compartidas con todos mis compañeros. Llevaré a la Iguana siempre en mi corazón".*

## ÚLTIMAS NOTICIAS



(EN VIDEO) Petro cuestionó confiabilidad de la Registraduría: anunció medidas para supervisión electoral en 2026

agosto 21, 2025



Indicadores económicos para este jueves 21 de agosto de 2025

agosto 21, 2025



(OPINIÓN) ¿Caerá Maduro? Por: Óscar Ricardo Colorado Barriga

agosto 21, 2025



Millonarios despidió a David González

agosto 21, 2025



Celsia reforzó la infraestructura eléctrica en el norte del Tolima con una inversión de \$40 mil millones

agosto 21, 2025



(OPINIÓN) La normalización del saqueo. Por: Camilo Guzmán

agosto 21, 2025



(OPINIÓN) ¿Se extingue el hombre proveedor y la mujer bendecida? Por: César Bedoya

agosto 21, 2025



Se vendieron acciones de Nubank por 465 millones de dólares

agosto 20, 2025



Nicolás Maduro pide apoyo regional ante despliegue militar de EE. UU. en costas venezolanas

agosto 20, 2025



Álvaro Uribe caminó Sabaneta tras fallo que le otorgó la libertad y aseguró que luchará por la de Colombia

agosto 20, 2025

Cargar más >

Señor  
**Ricardo Roa Barragán**  
Presidente  
Ecopetrol S.A.  
Ciudad

Asunto: Renuncia al cargo de Profesional Senior de Gestión de Presidencia

Respetado Presidente Roa:

Con sentimientos encontrados, presento mi renuncia al cargo de Profesional Senior de Gestión de Presidencia de Ecopetrol S.A., efectiva a partir del 20 de agosto del presente año.

Quiero expresarle mi más sincero agradecimiento por haberme permitido hacer parte de su equipo. Este tiempo ha sido una experiencia enriquecedora, tanto en lo profesional como en lo personal, en la que adquirí aprendizajes que me acompañarán siempre.

Me llevo no solo el orgullo de haber contribuido a esta gran empresa, sino también el cariño y las vivencias compartidas con todos mis compañeros. Llevaré a la Iguaña siempre en mi corazón.

Le deseo a usted y a Ecopetrol los mayores éxitos en cada reto que emprendan.

Con gratitud,

**Esteban Restrepo Taborda**  
C.C. 1.036.645.064

Google News

Recibe gratis



Artículo anterior

(EN VIDEO) Petro cuestionó confiabilidad de la Registraduría: anunció medidas para supervisión electoral en 2026

#### ÚLTIMAS NOTICIAS



**Colombia**  
(EN VIDEO) Petro cuestionó confiabilidad de la Registraduría: anunció medidas para supervisión electoral en 2026



**Económicas**  
Indicadores económicos para este jueves 21 de agosto de 2025



**Colombia**  
Álvaro Uribe recordó a Miguel Uribe Turbay: es ejemplo para las nuevas generaciones



**Columnista Invitado**  
(OPINIÓN) ¿Caerá Maduro? Por: Óscar Ricardo Colorado Barriga



**Deportes**  
Millonarios despidió a David González



**Económicas**  
Celsia reforzó la infraestructura eléctrica en el norte del Tolima con una inversión de \$40 mil millones



**Camilo Guzmán**



**César Bedoya**



**Económicas**

(OPINIÓN) La normalización del saqueo. Por: Camilo Guzmán



Nicolás Maduro pide apoyo regional ante despliegue militar de EE. UU. en costas venezolanas

(OPINIÓN) ¿Se extingue el hombre proveedor y la mujer bendecida? Por: César Bedoya



Álvaro Uribe caminó Sabaneta tras fallo que le otorgó la libertad y aseguró que luchará por la de Colombia

Se vendieron acciones de Nubank por 465 millones de dólares



El Dapre sigue siendo noticia, gastó 55 millones en termos para el tinto



Dian alertó sobre no abrir enlaces sospechosos durante la declaración de renta

Santander

Tras dos décadas de espera avanza instalación de alumbrado en vía entre peaje del aeropuerto y Lebrija

Colombia

EN DIRECTO: Álvaro Uribe conversa con sus seguidores en Sabaneta tras su libertad



Multitudinaria movilización en Sabaneta para acompañar a Álvaro Uribe tras recuperar su libertad

Colombia

Sicariato, principal causa de muerte entre jóvenes en Colombia, según lo indicó MinDefensa

Judicial

Nicaragua rechaza solicitud de extradición de Carlos Ramón González, exdirector del DAPRE



Continúan las investigaciones por el caso de Carlos Ramón González

Colombia

Corte Suprema confirma condena contra periodista Miller Orlando Rubio por concierto para delinquir

### ÚLTIMAS NOTICIAS



(EN VIDEO) Petro cuestionó confiabilidad de la Registraduría: anunció medidas para supervisión electoral en 2026

agosto 21, 2025



Indicadores económicos para este Jueves 21 de agosto de 2025

agosto 21, 2025



(OPINIÓN) ¿Caerá Maduro? Por: Óscar Ricardo Colorado Barriga

agosto 21, 2025



Millonarios despidió a David González

agosto 21, 2025



Celsia reforzó la infraestructura eléctrica en el norte del Tolima con una inversión de \$40 mil millones

agosto 21, 2025



(OPINIÓN) La normalización del saqueo. Por: Camilo Guzmán

agosto 21, 2025

agosto 20, 2025

Cargar más >



IFMNOTICIAS.COM - IFMDEPORTES.COM - IFMPLAY.COM - IFMRADIO.COM - INFONOTICIAS.CO



DIRECTORIO:

CONTACTO: [contacto@ifmnoticias.com](mailto:contacto@ifmnoticias.com)  
REDACCIÓN: [redaccion@ifmnoticias.com](mailto:redaccion@ifmnoticias.com)  
COMERCIAL: [comercial@ifmnoticias.com](mailto:comercial@ifmnoticias.com)  
TRABAJA CON NOSOTROS: [talento.humano@ifmnoticias.com](mailto:talento.humano@ifmnoticias.com)

SÍGUENOS

